## **ERNESTO ALFREDO GUTIÉRREZ ZERECERO**

## Educación

Su formación académica inició en el Colegio del Tepeyac, donde cursó la primaria, secundaria y preparatoria (1963-1975). Posteriormente, ingresó a la Universidad Iberoamericana, Campus Churubusco, para estudiar Ingeniería Civil (1975-1979), consolidando así una base sólida en planeación y ejecución de proyectos. Consciente de la importancia de la gestión estratégica, continuó su formación con una Maestría en Administración (MBA) en el ITAM (1983-1986) y un Programa de Alta Dirección de Empresas (AD-2) en el IPADE (1997-1998). Ernesto siempre tuvo una inquietud por comprender más a fondo la naturaleza humana. En 2017, ingresó a la 3ª Generación del Colegio de Consultores y Comunicadores en Semiología de la Vida Cotidiana®, con el objetivo inicial de su propio desarrollo personal. En 2020, decidió dedicarse de lleno a la impartición de cursos y consultas. En 2023, amplió su enfoque al actualizarse en la Ibero Puebla en Consultoría de Negocios, fusionando su experiencia en liderazgo empresarial con el desarrollo humano.

## Resumen

Ernesto ha demostrado una capacidad excepcional para adaptarse y aprender. Su carrera profesional inició con diversas experiencias en construcción, ingeniería y planeación financiera, destacando su paso por empresas como Dine, donde escaló posiciones con rapidez entre 1980 y 1986. Lo que le permitió formar parte del Consejo de Administración y dirigir la construcción de los fraccionamientos Bosques de las Lomas y La Estadía. En 1986, lo invitaron a fundar Concret, una empresa de concreto premezclado que en pocos años quintuplicó su capacidad instalada y atendió proyectos icónicos como Torre Altus, Centro Comercial Santa Fe, Pabellón Polanco, Maralago y La Isla en Cancún. Integró tecnología avanzada en sistemas de producción, contabilidad y logística, y logró alianzas estratégicas con proveedores clave, incluyendo un innovador acuerdo financiero con CEMEX. En el año 2000, buscando independencia, fundó Mixers, su propia empresa en el mismo sector. Aquí consolidó su liderazgo y enfrentó retos como la alta competencia y la gestión del flujo de efectivo, reafirmando la importancia de la adaptabilidad en los negocios. En 2007, regresó a Concret para dirigir una nueva etapa, ahora expandiéndose a proyectos de infraestructura de gran magnitud como el Túnel Sumergido de Coatzacoalcos, la Autopista México-Tuxpan y la ampliación del Centro Comercial Santa Fe. Desempeñó un papel fundamental en organismos gremiales. Dictando conferencias en México, Brasil, España, Venezuela y Colombia. Hoy, divide su tiempo entre la Consultoría Empresarial y el Acompañamiento en Desarrollo Personal. Imparte cursos de Semiología de la Vida Cotidiana® en la Ibero, donde ha formado a cientos de alumnos. En el ámbito empresarial, además de llevar a cabo assessments y consultorías estratégicas, imparte cursos de Liderazgo, Trabajo en Equipo, Inteligencia Emocional y Equipos de Alto Desempeño. Su programa estrella es la Alineación Empresarial en 7 pasos, dirigido a empresas en proceso de crecimiento y reconfiguración.